

**JORNADA DE LA INFANCIA MISIONERA
18 DE ENERO DE 2026**

TU VIDA, UNA MISIÓN

INTRODUCCIÓN

“Tu vida, una misión” quiere iluminar un aspecto clave de la vida cristiana: la vocación. Cada niño es portador de una llamada personal. La misión comienza con el descubrimiento de quién soy a los ojos de Dios. “Tu vida, una misión” es una propuesta para descubrir que ser misionero no es solo hacer cosas por los demás, sino ser luz desde lo que soy, vivir con sentido, caminar con Jesús y dejar huella. Es una invitación a que cada niño se reconozca protagonista, llamado y enviado, con su estilo, con su voz, con sus manos. Porque el mundo necesita lo que solo tú puedes dar.

OBJETIVOS

- Reconocer que Dios confía a cada uno una misión concreta y personal, una forma única de amar y servir. Descubrir que la vida de cada niño tiene sentido dentro del gran plan de Dios para el mundo.
- Despertar en los niños el deseo de ser protagonistas del bien, descubriendo que sus talentos –sus “superpoderes” – son regalos de Dios para compartirlos.

NECESITARÁS

- Pantalla, ordenador o móvil para reproducir el vídeo.
- Cartulinas o folios con la plantilla del escudo.
- Rotuladores, lápices de colores, tijeras y pegatinas.
- Cinta adhesiva o mural grande para la exposición final.

DESARROLLO DE LA SESIÓN

Videofórum

Juntos, vamos a ver el vídeo de la jornada. Lo puedes reproducir desde el código QR o accediendo a la web de infanciamisionera.es.

Tras la proyección, comentaremos el vídeo en grupo. Puedes organizar el diálogo en equipos, modo concurso o reflexión libre. Te proponemos algunas preguntas para guiar la conversación:



- ¿Por qué Alejandro quería ser un superhéroe?
- ¿Qué descubre gracias a su tío misionero?
- ¿Qué significa tener una misión?
- ¿Cuáles son tus “superpoderes” para ayudar a los demás?
- ¿Cómo pones en práctica tu “superpoder” en tu día a día?
- ¿Tiene algo que ver Jesús con los superhéroes?

Actividad

Después del coloquio acerca del vídeo, generaremos unos momentos de reflexión. Dependiendo de la edad y madurez del grupo, les conduciremos a pensar en diferentes aspectos como reconocer que han sido creados por amor y para amar, descubrir los dones que Dios les ha dado, comprender que esos dones tienen un destino misionero y descubrir su fe como un testimonio alegre y comprometido.

Invitaremos a los niños a crear su “Escudo de misión”.

Cada uno dibujará o completará su propio escudo, fomentando la creatividad de cada niño tras haber reflexionado sobre sus dones y virtudes. Por el otro lado, escribirá su nombre de “héroe misionero”, su talento o superpoder, y una acción concreta con la que puede ayudar en casa, en el colegio o en su entorno. Cuando todos terminen, se expondrán los escudos en un mural titulado “Nuestra Liga de Héroes de Jesús”. Aquí tienes algunos ejemplos ya existentes de escudos de superhéroes.



ORACIÓN FINAL

Nos cogemos de las manos y rezamos todos juntos la oración de la jornada de Infancia Misionera.

**Querido Dios,
gracias por darme la vida.**

**¡Hazme vivirla siempre con generosidad y alegría!
Ayúdame a descubrir todos los dones que, por tu infinito amor, Tú me has regalado.**

Hazme ver, bien claro, que, desde mi Bautismo, mi vida es una misión a la que Tú me has enviado:

La misión de amarte y servirte, queriendo y ayudando a todas las personas que pones cada día a mi lado.

**Quiero ser, como Jesús, luz y mensajero, que anuncie, con mi vida, tu Evangelio.
¡Ayúdame a ser tu fiel misionero!**

Amén

